



Sur les traces des Gallo-Romains

publié le 20/05/2019

Lundi 8 avril, nous avons visité le site du Moulin du Fâ.

Nous avons fabriqué des lampes à huiles et deux fibules (sortes de broches pour accrocher les vêtements). Nous avons visité l'ancienne ville portuaire, nous avons vu les thermes, les restes du temple. Un guide nous a expliqué la vie des gallo-romains. Sur le site il y a toujours des fouilles, les objet sont exposés dans le musée.

Ophélie et Lucas

Ci-dessous, des photos de nos créations.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.